



Eklo veut ouvrir 40 nouveaux hôtels d'ici 10 ans

Le groupe hôtelier Eklo, dont le concept repose sur une approche écologique de l'hôtellerie tout en proposant une offre économique, poursuit sa croissance. Trois établissements ouvriront en 2022 à Toulouse, Lyon et Roissy, tandis qu'un autre est prévu à Montpellier, l'année suivante. Deux hôtels vont également s'implanter à Paris en 2024. À plus longue échéance, le groupe compte sur la solidité de ses actionnaires pour envisager une quarantaine d'hôtels dans les 10 ans à venir pour une capacité d'accueil de 4500 chambres dans les principales villes de France.